

Denis Fégné a placé le lien social au cœur de ses vœux

Le député de la 2^e circonscription des Hautes-Pyrénées a réuni plus d'une centaine de personnes à Ibos à l'occasion de la cérémonie de ses vœux 2026, organisée au tiers-lieu écoresponsable Le Lien. Cette rencontre a permis d'aborder le contexte budgétaire national, les enjeux du territoire et les travaux parlementaires menés au service des Hautes-Pyrénées, avec un accent particulier mis sur l'importance du lien social.

Après avoir participé tout au long du mois de janvier aux cérémonies de vœux des collectivités et de nombreux acteurs du territoire, le député a souhaité créer à son tour un temps de rencontre et d'échange, mêlant bilan de l'action parlementaire, enjeux locaux et convivialité.

Ce moment partagé a permis au député de **revenir sur une séquence budgétaire particulièrement exigeante**, marquée par l'instabilité gouvernementale et parlementaire, ainsi que sur les choix de responsabilité portés par son groupe à l'Assemblée nationale afin de garantir au pays un budget et de préserver l'intérêt général.

« *Être député aujourd'hui, c'est refuser les postures et assumer une ligne de responsabilité, celle qui permet d'obtenir des avancées concrètes pour les classes populaires et moyennes* » a-t-il souligné.

Denis Fégné a également **présenté les travaux parlementaires qu'il mène au service du territoire** : défense du thermalisme, soutien au pastoralisme, transition des modèles des stations de montagne, politiques publiques de santé, de handicap et de protection de l'enfance, ainsi que les enjeux majeurs pour les Hautes-Pyrénées en matière de logement, de santé et de services publics.

Dans un discours engagé, le député a également alerté sur la montée de l'extrême-droite et les menaces qui pèsent sur la démocratie appelant à ne pas céder à la résignation. « *La démocratie n'est plus un acquis à préserver, c'est un combat à mener* », a-t-il affirmé, rappelant l'importance du rassemblement des forces de gauche et du réflexe républicain à l'approche des élections municipales et de l'échéance présidentielle.

Communiqué de Presse

Denis Fégné

Voeux 2026

Le 30 janvier 2026

Pour conclure, Denis Fégné a formulé un vœu pour l'année à venir, en s'appuyant sur les mots de Fernand Deligny : « *Il y a trois fils qu'il faut tisser ensemble : l'individuel, le familial et le social. Ce sont ces trois fils qui permettent aux gens ordinaires de former cette trame morale que George Orwell appelait la "décence ordinaire". Je veux croire que cette décence ordinaire peut encore consolider notre tissu démocratique et nous aider à éviter le pire. Je l'espère et je le crois. Je le crois parce que je l'espère.* »

Le député a enfin tenu à remercier chaleureusement Camille Rigaud, cofondatrice du tiers-lieu Le Lien, ainsi que l'ensemble des équipes, pour leur accueil et leur engagement quotidien au service du lien social et du territoire.